

Ceci fait partie de la série

# **La Priere**

De

**Charles B. Hodge Jr**

# Pensées sur la prière

Celui qui veut être grand doit se montrer fervent dans ses prières, sans peur dans ses principes, ferme dans ses buts, et fidèle dans ses promesses.

Après avoir incliné nos têtes pour demander que Dieu nous guide, nous endurcissons souvent nos nuques pour résister à sa volonté divine.

Ou bien la prière fera qu'un homme renonce au péché, ou le péché fera qu'il renonce à la prière.

C'est étrange que dans nos prières, nous ne demandons que rarement un changement de notre caractère, mais toujours un changement dans nos circonstances.

La prière, c'est parler avec Dieu d'une chose, au lieu d'essayer de le convaincre d'une chose.

Dieu n'est jamais à plus d'une prière de distance de vous.

Vivez dans la prière : la vie que vous sauvez sera peut-être la vôtre.

La force d'une prière vaut mieux que sa longueur.

Dans nos prières, la plupart d'entre nous demandent des choses pour lesquelles nous ne voulons pas travailler.

Lorsqu'on vous donne le pain quotidien pour lequel vous priez, ne rouspétez pas parce que ce n'est pas du gâteau.

Lorsque la vie vous met à genoux, vous êtes en bonne position pour la prière.

Il est bien de prier pour la réparation des erreurs ; mais si on priait plus tôt, peut-être qu'on n'en commettrait pas autant.

Rien n'est au-delà de la portée de la prière, sauf ce qui est en dehors de la volonté de Dieu.

Lorsque nous vivons dans l'expectative, que nous croyons avec confiance, et que nous prions avec certitude, des choses merveilleuses se produisent dans notre vie.

Personne ne peut vivre dans le doute après avoir prié par la foi.

La prière est la prélude à la paix, le prologue au pouvoir, la préface de l'intention, et le chemin vers la perfection.